
DEPLOIEMENT RESEAU TRES HAUT DEBIT FIBRE OPTIQUE 

Depuis plusieurs semaines déjà, vous n’avez pas été sans remarquer que notre 
commune était l’objet de gros travaux sur notre voirie.  Ces travaux sont 
nécessaires pour la mise en œuvre de la fibre optique, qui desservira « bientôt » 
notre commune et devraient être terminés vers la mi-octobre. 

Nous reviendrons en détail sur ce sujet qui nous concerne tous, dans la 
newsletter d’octobre.   

 

 

 

 


